

Neue Regierung in Österreich

Das Land Österreich hat eine neue Regierung. Die Österreichische Volkspartei und die Grünen haben sich auf eine Koalition geeinigt. Neuer Bundeskanzler soll wieder Sebastian Kurz werden.



Sebastian Kurz von der ÖVP und Werner Kogler von den Grünen. (imago / photonews.at)

Beide Parteien haben lange über eine Zusammenarbeit verhandelt. Sie machen eigentlich eine sehr unterschiedliche Politik. Jetzt haben sie gesagt: In dem Koalitionsvertrag steht „das Beste aus beiden Welten“. Es ist das 1. Mal, dass die Grünen bei einer Regierung in Österreich mitmachen.

wollte sich von einer reichen Frau aus Russland bestechen lassen. Das kam raus. Strache trat zurück. Die Regierung scheiterte.

Die ÖVP von Sebastian Kurz hat zuvor mit der rechten Partei FPÖ zusammen regiert. Dann gab es aber einen Skandal in der FPÖ. Der Chef der Partei hieß damals Heinz-Christian Strache. Er

Die ÖVP hat dann bei den Wahlen im September die meisten Stimmen bekommen. Auch die Grünen hatten ein gutes Ergebnis.

Was bedeutet ...

Österreich ist ein Nachbarland von Deutschland. Dort spricht man auch Deutsch. Die Hauptstadt von Österreich ist Wien.

Die **FPÖ** ist eine Partei in dem Land Österreich. FPÖ ist die Abkürzung für Freiheitliche Partei Österreichs. Die FPÖ arbeitet mit der deutschen Partei AfD zusammen.

Die **ÖVP** ist eine der beiden großen Parteien in Österreich. ÖVP ist die Abkürzung für Österreichische Volkspartei. Die Partei will traditionelle Werte beschützen. Sie ist so ähnlich wie die CDU in Deutschland.

Koalition: Wenn eine Partei in einem Parlament keine Mehrheit hat, sucht sie sich einen oder mehrere Koalitionspartner. Die Parteien haben dann zusammen die Mehrheit im Parlament und können auch zusammen eine Regierung bilden. Koalition heißt, dass die Parteien dann für eine längere Zeit zusammenarbeiten. Koalitionen gehen aber auch kaputt, weil sich die Parteien nicht mehr verstehen. Dann gibt es oft eine neue Parlamentswahl.

Die **Regierung** bestimmt die Politik in einem Land. Sie besteht aus einem Regierungschef und vielen Ministern. In Deutschland wählen die Bürger die Abgeordneten für den Bundestag. Diese Abgeordneten wählen dann die Regierung. Die Regierungschefin von Deutschland ist die Bundeskanzlerin Angela Merkel.